

Musikvorspiel in der Ukulele- und Melodica-AG

Am Mittwoch, den 21.01.2026, gab es für die Kinder der Ukulele- und Melodica-AG eine kleine Überraschung.

Johannes Peter vom Musikverein der TSG Worfelden – ein Partner der Grundschule Worfelden im Projekt „Musik Leben 3“ - stellte sich und seine Musikinstrumente vor.



Johannes Peter in Aktion

Er spielte für die Kinder, beantwortete Fragen und gab einen Einblick in die Welt der Musikinstrumente.

Gespannt hörten die Kinder zu, lauschten den Klängen und waren fasziniert von der Darbietung.



Wer weiß, ob sich die eine Nachwuchsmusikerin oder der andere Nachwuchsmusiker auch in der GS Worfelden finden lässt?!

Ein herzliches Dankeschön an Johannes Peter für das Vorspielen!

Für interessierte Kinder, hier die Kontaktseite des Musikvereins in Worfelden:

<https://musik.worfelden.de>